Am 7. September 2020 ist

## Oberfinanzpräsident a. D.

## Alfred Basenau

im Alter von 80 Jahren verstorben.

Herr Basenau begann seinen beruflichen Werdegang im Jahr 1967 in der Zollverwaltung. 1970 wechselte er als Referent in das Bundesministerium der Finanzen. Von 1987 war Herr Basenau als Referatsleiter, ab 1993 als Unterabteilungsleiter in verschiedenen Verwendungen vor allem in der Haushaltsabteilung tätig. 1999 wurde er zum Oberfinanzpräsidenten der Oberfinanzdirektion Koblenz berufen, die er bis zu seinem Ruhestand im Jahr 2004 leitete.

Mit seiner großen Erfahrung war Herr Basenau ein wertvoller Ratgeber und ebenso hochgeschätzter Kollege.

Die Bundesfinanzverwaltung und die Finanzverwaltung des Landes Rheinland-Pfalz werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Bundesminister der Finanzen

Die Finanzministerin des Landes Rheinland-Pfalz

**Olaf Scholz** 

Doris Ahnen